
6 А класс

ЭКО-эстафета



Мы хореографический класс. Мы любим 
хореографию, но также очень сильно 
любим природу. Ведь даже наш 
ансамбль называется «Валошкi» - яркий 
символ нашей Родины. Поэтому мы и 
захотели поучаствовать в ЭКО – 
эстафете. 



► Микула Арина

► Жировичи – главный духовный 

центр белорусского православия. 

Мне нравятся эти места, потому что 

там очень спокойно и тихо, можно 

подумать о самом важном в жизни, о 

родных и близких людях, 

помолиться за их здоровье и за мир 

во всем мире.

► Передаю эстафету Синкевичу 
Владиславу.



Синкевич Владислав

Большую часть Беларуси 
покрывают живописные леса и 
холмы. Я люблю путешествовать 
и ходить в походы. Символом 
малой родины я считаю леса, 
потому что они красивы и ими 
покрыта почти вся наша страна. 
Я люблю бывать в лесу вместе со 
своей семьей.

Передаю эстафету Калевич 
Татьяне.

 



Калевич Татьяна.

 Я стою напротив СШ №27. В 

новом микрорайоне «Девятовка 

4» по улице Лиможа в 1999 году 

открылась общеобразовательная 

средняя школа №27. В 2001 году 

вышли из ее стен первые 

выпускники. В саду школы 

растут разные деревья и цветы.

Передаю эстафету 

Быстрицкому Эдуарду.





Лагун Карина

 Я стою в парке Жилибера города Гродно. В 

апреле 1776 года французкий ученый основал в 

Гродно ботанический сад, на месте которого 

сейчас находится парк Жилибера. Сейчас там 

стоят скамейки, проложены тротуары, работают 

детские аттракционы и цветомузыкальный фонтан, 

действует концертная площадка. Парк 

символизирует для меня малую родину- мой 

родной город!

Передаю эстафету Бузуну Даниилу.



Бузун Даниил

Это Каложский парк. Когда я был 

маленьким, я часто сюда ездил. Мне там 

очень нравится, потому что там чистый 

воздух, тишина. Также там находится 

Каложская церковь - одна из главных 

достопримечательностей нашего города.

Передаю эстафету Ремез Олесе.



Ремез Олеся

На фотографии я нахожусь 
около моей начальной школы. 
Называется она Гимназия № 2. 
Около нее растет очень много туй, 
которые первоклассники 
высаживают ежегодно. Также там 
очень много другой растительности: 
деревья, кустарники, цветочки. Я 
считаю мою начальную школу своей 
малой родиной. Ведь именно в 
школе мы узнаем много нового и 
интересного о своей Родине.

Передаю эстафету Косило 
Ярославу.

 



Косило Ярослав

Пожалуй, каждый согласится, что 

белорусскую кухню невозможно представить 

без блюд из картофеля. И, конечно, одним из 

наиболее известных блюд, своеобразным 

кулинарным символом Беларуси являются 

драники. Название «драники» происходит от 

слова «драть», то есть тереть, до появления 

терки картофель «драли» на заостренной доске. 

Традиционно драники ели на завтрак, а в 

деревнях существовала интересная традиция: 

перед тем как отведать это блюдо, полагалось 

всухомятку съесть корочку черного хлеба. 

Приготовить «правильные» белорусские 

драники совсем не сложно, важно только 

помнить, что картофель должен быть 

особенным – выращенным на благодатной 

земле Беларуси.

Передаю эстафету Зенюк Виктории.



Зенюк Виктория

Это фото сделано в Щучине 

на щучинском озере. Здесь я 

часто гуляю со своей семьей и 

близкими. Каждый раз, когда мы 

приезжаем в Щучин, мы 

любуемся на это великолепное 

озеро. Также мы тут кормим 

уточек. Я очень люблю 

щучинское озеро.

Передаю эстафету Федюк 

Софье.



Федюк Софья

Место, которое ассоциируется с 

моей Малой Родиной – это аллея из туй 

под окнами моего дома. Она находится на 

ул. Малыщинская города Гродно. 

Примечательна эта аллея тем, что в ее 

закладке приняло участие руководство 

компании «Боржоми», консул посольства 

Грузии и мер города. Эта акция 

называлась «Посади дерево с Боржоми». 

В этом году аллея дополнилась новыми 

деревьями и кустарниками. Каждый день 

я прогуливаюсь по аллее и наслаждаюсь 

ее красотой.

Передаю эстафету Матвейчик Анне



Матвейчик Анна

Я стою около красивых цветов в парке 
Жилибера. Этот парк был назван так из-за 
французкого ученого-медика, педагога и 
просветителя, сделавшего очень много для Гродно- 
Жанна Эммануэля Жилибера. На месте нашего 
городского парка в 1775 году был создан 
ботанический сад. Когда Вторая Мировая Война 
добралась до Гродно, военно-полевой госпиталь 
(который тоже создал Ж. Э.Ж.) производил 
захоронения погибших воинов на территории 
парка, а после Великой Отечественной Войны 
останки перезахоронили в одной братской могиле. 
На ее месте установлен постамент, увенчанный 
высоким, четырехгранным обелиском и зажжен 
Вечный огонь. У этого парка есть много своих тайн 
и историй, которые будешь и не перечитаешь все. Я 
очень люблю свой город и очень люблю гулять по 
нашему любимому парку.

Передаю эстафету Можейко Никите.



Можейко Никита

Я очень горжусь своей родиной и пусть она столь 

маленьких размеров, зато находится в центре Европы. В 

Беларуси много озер, поэтому ее часто называют синеокой. 

Мне посчастливилось побывать в лучшем месте Беларуси – 

Беловежской пуще. Этот древний лес поражает множеством 

вековых деревьев и различными видами растений. Это 

крупнейший лесной массив Европы, сохранивший до наших 

дней свой дремучий первобытный облик, ставший 

«убежищем» для сотни видов животных, в том числе редких, 

занесенных в Красную книгу Республики Беларусь. 

Беловежская пуща обладает особой притягательной силой, 

ежегодно ее посещают туристы из разных стран мира. Я 

очень люблю ездить в Беловежскую пущу.

Передаю эстафету Будько Валерии.



Будько Валерия

Эта детская площадка ассоциируется у 

меня с моим детством, потому что все детство я 

ходила сюда с родителями, бабушками, 

дедушками. Этой площадке дали название 

«Городок». Мне кажется, что у нее такое 

название из-за ее схожести с какой-то 

деревушкой или маленьким городком, ведь 

раньше, можно даже сказать, в древности люди 

огораживали свои города заборами. Также на 

площадке присутствует домик со ступеньками, 

крышей и окнами. Еще на площадке есть горка, 

очень напоминающая дом, потому что у нее 

есть крыша, стены и ступеньки. Я люблю всем 

сердцем эту площадку.

Передаю эстафету Поведайко Артуру.



Поведайко Артур

Сейчас уже трудно представить себе более «белорусский» продукт, чем 

картофель. Для нашей страны, это не просто «король стола», но и неофициальный 

символ, полноправный персонаж фольклора, «почетный гражданин» каждого 

дачного участка, даже обустроенного по последней моде ландшафтного дизайна. 

Некоторые уверены, что картофель растет у нас с незапамятных времен. Это, 

конечно, не так, но оно и к лучшему: ведь история долгого пути, который 

«бульба» проделала, чтобы попасть на наши столы в прямом смысле с другого 

конца света, сама по себе достойна стать сюжетом целого приключенческого 

романа. Между прочим, слово «бульба» тоже имеет иностранное происхождение – 

это часто расстраивает любителей овоща, убежденных, что уж название-то – 

сугубо наше, белорусское. Происходит оно от латинского «bulbus» - клубень, 

корнеплод. А самое первое название «папа» - дали картофелю индейцы Южной 

Америки, откуда он, собственно, родом. Индейцы настолько ценили картофель, 

что даже поклонялись ему как божеству. А единицей измерения времени для них 

служил интервал, необходимый для варки картошки (примерно один час).

Передаю эстафету Поделинской Анне.



Поделинская Анна

Место, где снимался в 1983 году 

художественный фильм «Белые Росы». 

Раньше там был очень красивый вид, 

но теперь там идет стройка новых 

домов. Прям как в фильме – сносят 

старые деревянные дома и строят 

новые современные. И только 

памятник будет напоминать о прежней 

жизни людей на их малой родине.

Передаю эстафету Павловичу 

Олегу.

 



Павлович Олег

Я люблю город Гродно. В 
нем я родился, пошел в 
садик и в школу. Там я 
нашел много друзей. Мне 
очень нравится гулять по 
старинным улицам и 
паркам Гродно. Для меня 
Гродно - малая родина. 

Передаю эстафету 
Рьяновой Насте.



Рьянова Настя

У каждого из нас своя малая Родина. Для 
меня – город Гродно. Удивительный, 
прекрасный, чистый, все о нем. Здесь я 
родилась и сделала свои первые шаги. 
Меня с первых дней окружает забота и 
тепло родны году и близких людей. 
Впервые город упоминается в 1128 году. На 
сегодняшний день население города 
составляет 353 тысяч 420 человек. Город 
является многонациональным Гродно 
является узлом автомобильных и 
железнодорожных путей. Мой город 
пережил многое: Первую и Вторую 
Мировые войны,гражданскую войну , 
восстания. Так в 1794 году был осущетвлен 
второй раздел Речи Посполитой в Новом 
Замке.А в наше время город является 
крупным промышленным центром.В нем 
проходит масса разнообразных культурных 
мероприятий концертов , фестивалей и т.д. 
Я счастлива что родилась в ГРОДНО

Передаю эстафету Буднику Артему.



Будник Артем

Это озеро называется 
Юбилейное. Я часто езжу 
сюда летом покупаться, 
походить и покататься на 
велосипеде. Здесь мне 
всегда весело. Еще я 
иногда кормлю уток, 
лебедей. У каждого своя 
малая родина, но для 
меня это озеро 
Юбилейное...

Передаю эстафету 
Карпейчик Даше.



Карпейчик Дарья

Сегодня я побывала на очень 
красивом и кристально чистом 
роднике. Он находится около 
д. Привалки, Гродненского 
района. Когда я туда 
приехала, то там было 
достаточно много людей, а 
все потому что они набирают 
родниковую воду в большие 
бутылки. И только после того, 
как все люди понабирали 
воду, то я тоже начала 
наливать в бутылки воду. 
Когда я приехала домой и 
попила родниковую воду, то 
она оказалась совсем не 
похожей на воду из под крана.


